



Gratulation zum 10. Geburtstag des Bürgerservicebüros der Kreisverwaltung Havelland

Landrat Dr. Burkhard Schröder, Nauens Bürgermeister Detlef Fleischmann, die Leiterin des Bürgerservicebüros Manuela Gittig, Marion Grigoleit und der Erste Beigeordnete Roger Lewandowski (v.re.) bei der Gratulation zum 10. Geburtstag des Bürgerservicebüros

02.07.2009

Pressemitteilung 111/2009

Landrat Dr. Burkhard Schröder hat am heutigen Donnerstag den Kollegen des Bürgerservicebüros in Nauen stellvertretend für alle Mitarbeiter der Einrichtung zum Geburtstag gratuliert. Am 1. Juli 1999 nahm das Bürgerservicebüro als eines der ersten im Land Brandenburg seine Arbeit auf.

Begleitet wurde Dr. Schröder dabei vom Ersten Beigeordneten Roger Lewandowski, der dem Landrat dabei gemeinsam mit Manuela Gittig, Leiterin des Bürgerservicebüros, eine Neuerung präsentierte. Ab sofort tragen die Kollegen in dieser zentralen Anlaufstelle für die Bürger auf eigenen Wunsch Namensschilder, die dem Besucher und Ratsuchenden ein noch persönlicheres Verhältnis zu den Beratern verschafft.

In die Reihen der Gratulanten reihten sich auch der Geschäftsführer der Havelland Kliniken, Jörg Grigoleit, und dessen Frau Marion ein, die seinerzeit maßgeblich an der Entstehung des Bürgerservicebüros beteiligt war. Auch Nauens Bürgermeister Detlef Fleischmann überbrachte Glückwünsche. Alle Gratulanten bescheinigten den Mitarbeitern des Bürgerservicebüros ein hohes Maß an Engagement und Hilfsbereitschaft. Landrat Dr. Burkhard Schröder nutzte die Visite zudem dazu, sich über die Entwicklung des Bürgerservicebüros vor allem seit der Eröffnung der Falkenseer Filiale im Herbst 2008 zu informieren.

Landrat Dr. Burkhard Schröder, Nauens Bürgermeister Detlef Fleischmann, die Leiterin des Bürgerservicebüros Manuela Gittig, Marion Grigoleit und der Erste Beigeordnete Roger Lewandowski (v.re.) bei der Gratulation zum 10. Geburtstag des Bürgerservicebüros

[Zurück](#)